

Gütermann

ring a roses



DE / EN

Collection **JERSEY**

Collection JERSEY

In geschmeidigem Baumwolljersey präsentiert die Kollektion JERSEY die beliebtesten Dessins aus der Kollektion UNIQUE. Die trendstarken und farbenfrohen Dessins können so zu Lieblingsstücken werden, die man besonders gern auf der Haut trägt. Denn der atmungsaktive Jersey mit weichem Fall ermöglicht perfekte Passformen und höchsten Tragekomfort. Das typische Strickverfahren des Single-Jerseys verleiht dem pflegeleichten Material außerdem einen angenehmen Griff.

In smooth cotton jersey fabric the JERSEY collection presents the most popular designs from the UNIQUE collection. The trendy, colourful designs are simply waiting to be turned into favourite garments, which feel wonderful against the skin. The breathable jersey fabric ensures a perfect fit and is extremely comfortable to wear. The single jersey fabric is knitted in a process, which gives this easy-care material a pleasant feel.



Liefereinheit / Delivery unit 1 Meter
Mindestbestellmenge / Minimum order quantity 8 Meter
Lauflänge Stoffballen / Bolt Size 8 Meter
Breite / Width 145 cm
Gewicht / Weight 200 g/qm / 200 g/sqm

Material / Material 95% Baumwolle, 5% Elasthan
 95% Cotton, 5% Elasthane
Pflege / Care
Zertifikat / Certificate Oeko-Tex Standard 100
Herkunft / Origin Made in Turkey
 Kleine Farbabweichungen vorbehalten.
Small shade variations may occur.



Art. 647754 Col. 519



Art. 647754 Col. 339



Art. 647755 Col. 929



Art. 647754 Col. 143



Art. 647755 Col. 38



Art. 647755 Col. 339

Gütermann
ring a roses

Gütermann GmbH
Landstr. 1
DE - 79261 Gutach-Breisgau
Tel +49 7681 21-0
Fax +49 7681 21-449
contact@guetermann.com

Gütermann
The Consumer Division of 

www.guetermann.com

Collection **JERSEY**